



Feurig

Alle haben wir schon Fans in einem Stadion zugeschaut. Mit Rufen und Gesängen feuern sie ihre Mannschaft an. So angefeuert geben die Spieler ihr Bestes.

Wer vom Feuer ergriffen ist, setzt sich mit Freude und Kraft ein für das, was ihm wichtig ist.

Feuer ist Symbol für Gottes Geist, der an Pfingsten in Feuerzungen über die Apostel kam.

Diese Geistkraft will uns anstossen und befeuern, uns für eine Welt der Gerechtigkeit, des Friedens und der Bewahrung der Schöpfung einzusetzen.

Lassen wir uns befeuern, damit die Welt ein neues Gesicht bekommt.

Ein feurig frohes Pfingstfest wünscht

Sr. Rosmarie Sieber